

# *Début aisé de Cuba à la Coupe panaméricaine de volley de moins de 23 ans*

---



La Havane, 7 sept. (RHC).- Les volleyeurs cubains ont remporté une victoire aisée à l'ouverture de la Coupe panaméricaine de volley de moins de 23 ans qui se dispute à Guanajuato, au Mexique.

Mais il ne faut pas s'endormir sur les lauriers. Leur victoire, 3 sets à 0, a été obtenue sur Trinité et Tobago, une équipe en dessous du niveau moyen.

Le prochain adversaire des Cubains au sein de la poule B, la République dominicaine, a également battu en trois sets d'affilée Trinité et Tobago.

Dans la poule A, la Colombie s'est imposée au Guatemala, 3 sets à 0 et doit se mesurer au Mexique pour la qualification aux demi-finales.

Dans la poule C, l'Argentine et le Chili ont les meilleures chances de rester en lice.

En raison des meilleurs résultats à la Coupe panaméricaine, la NORCECA, la confédération de l'Amérique du Nord, de l'Amérique Centrale et des Caraïbes de volley accordera un billet pour le championnat du monde de cette catégorie qui aura lieu l'année prochaine. La confédération sud-

américaine en fera autant.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/104896-debut-aise-de-cuba-a-la-coupe-panamericaine-de-volley-de-moins-de-23-ans>



**Radio Habana Cuba**